



ASF detecta pagos en exceso de 2021

● La Auditoría Superior de la Federación detectó irregularidades en la ejecución de contratos que forman los seis paquetes para la construcción de la refinería en Dos Bocas, Tabasco, de 2021.

En la tercera entrega de *Informes Individuales de la Fiscalización Superior a la Cuenta Pública 2021*, la ASF señaló que dichas irregularidades van desde pagos en exceso en los contratos, que suman 340.9 millones de pesos, así como penas convencionales por 4.2 millones de pesos que no fueron aplicadas a los contratistas a pesar de incumplimientos. ● Noé

Cruz Serrano